

«A Dieu nous appartenons et à Lui nous retournons.»

Son épouse: Madame Mary Jane **Mourad**, à Lausanne;

Ses enfants: Madame Tima **Kibrit** et famille, en Suisse et à l'étranger;

Docteur Amédée **Mourad** et famille, à l'étranger;

Docteur Abdallah **Mourad**, à Lausanne;

ont le profond chagrin de faire part du décès du

Professeur Docteur Sah'I MOURAD

qui nous a quittés le jeudi 15 septembre 2016, dans l'année de ses 88 ans,
à Lausanne.

Se joignent au deuil des proches directs, les parents, amis et tant de personnes
aux quatre coins du monde qui l'ont admiré et aimé.

Une profonde gratitude à tout le personnel de la Fondation Clémence pour
ses bons soins et son dévouement.

*«Merci notre Papounet d'avoir toujours
trouvé la parole juste et l'acte approprié
pour ressortir le meilleur de chacun.»*

Ton «Habibé»